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OGGETTO :   INTERROGAZIONI    

 
 

             L’anno duemiladiciannove addì dodici del mese di aprile alle ore 18.15 e segg. in 
Campofiorito. 

A seguito di regolare invito diramato ai sensi dell’art. 48 del D.L.P.R.S. 29-10-1955 n. 6 
modificato dalla L.R. 48/1991, si è riunito, oggi, in sessione ordinaria ed in seduta pubblica il 
Consiglio Comunale, nelle persone dei Signori:  
 
 

1 - MANISCALCO ANNA P    7 - CHIARA VITO GIUSEPPE P  
2 - MOSCARELLI EMMA P    8 - DELLA VITA ROSA MARIA A  
3 - GIORDANO ANNA MARIA RITA  P    9 - FAZIO MARIA PIA P  
4 - MILAZZO MARIO SALVATORE  P  10 - MANISCALCO MARIA P  
5 - ALOISIO GIACOMO A      
6 - ALFANO MARIA GRAZIA P      

  
Assume la presidenza il Geom. CHIARA VITO GIUSEPPE - Presidente del Consiglio con la 
partecipazione del Segretario Comunale  DOTT. SOMMA SALVATORE   

 

Constatata la presenza di numero   8 consiglieri su 10 assegnati a questo comune, si è riconosciuto a 
termine dell’art. 30 della L.R. n. 9 del 06-03-1986, essere legale il numero degli intervenuti per 
poter deliberare sulla proposta sopra indicata.  
 

 “INTERROGAZIONI” 
 

--==OOO==-- 
P R E S I D E N T E 

 
Il presidente alle ore 18,15 in apertura della seduta constata che sono Presenti 8 consiglieri su 10 
 
Invita i Signori Consiglieri a formulare eventuali interrogazioni.  
Chiede la parola il Consigliere Fazio  la quale presenta una interrogazione che viene messa agli atti 
(All. “A” ); 
1° interrogazione: il Consigliere  Fazio chiede al Sindaco, dandone lettura, “ i genitori degli 
studenti III° media si lamentano perché, dovendo svolgere le prove invalsi, i loro figli sono stati 
costretti a portare da casa i propri computers e ad  usare il proprio abbonamento internet. Pur 



essendo la scuola dotata di in’aula di informatica e di una connessione internet, quest’ultima non  
funziona creando notevoli disaggi agli studenti e agli insegnanti; 
sia nel caso specifico dello svolgimento delle prove invalsi  sia nel normale svolgimento delle 
lezioni giornaliere. Pertanto le consigliere di minoranza Fazio Maria Pia e Maniscalco Maria, 
chiedono al sindaco cosa intende fare per la connessione internet della scuola di Campofiorito  
 come mai in comune di poco più di mille abitanti, la percentuale di raccolta differenziata e ancora 
bassa” . 
Il Sindaco dichiara che si attiverà subito per fare eseguire un controllo dai tecnici e capire la natura 
del problema. 
Il Sindaco chiede all’ing. Quartana di esporre le cause del problema evidenziato dalla consigliera 
Fazio; l’Ing. Quartana chiarisce che sembra che il problema sia inerente ad sovraccarico della linea. 
L’interrogante si dichiara soddisfatta. 
2° interrogazione: il Consigliere Fazio legge una nuova interrogazione (All. B”) dandone lettura “ 
considerato che oramai la stagione invernale e sul finire, considerati gli eventi catastrofici 
avvenute nella notte del 3 novembre 2018, considerati i gravi danni subiti dalle famiglie residenti 
in via Dei Pioppi e in via Delle Margherite, noi consigliere di minoranza Maniscalco Maria e 
Fazio Maria Pia, chiediamo a lei sig. sindaco, quali provvedimenti o misure, intende adottare, oltre 
già quelle messe in atto, per fronteggiare eventuali fenomeni analoghi e prevenire l’insorgenza di 
danni, alle famiglie prima menzionate, prendendo atto che le suddette hanno già provveduto 
autonomamente a creare delle barriere davanti alle loro abitazioni per mitigare le conseguenze 
derivanti da eventuali alluvione, con la consapevolezza che tali misure preventive non potrebbero 
essere sufficienti da sole ad evitare grossi danni, come quelli già subiti o evitarne peggiori.” 
Il Sindaco risponde dicendo che l’Amministrazione si è già attivata alzando i muretti del canalone 
adiacenti alle abitazioni  di circa 50 cm.  
Alle 18.25 entra il consigliere Aloisio Giacomo (presenti 9 consiglieri su 10)  
Il sindaco aggiunge inoltre che si sta valutando l’eventualità di mettere dei cancelletti, all’ingresso 
delle vie Dei Pioppi e  Delle Margherite, in modo che chiudendoli, al verificarsi di piogge intense,  
si crea una barriera in grado di contenere gli eventuali colamenti di  fango. Riferisce, inoltre,  che 
sono stati spesi circa 80.000 euro, intervenendo in tutti i modi e rimanendo in attesa che la Regione 
prenda atto degli sforzi economici già supportati. 
L’interrogante si dichiara soddisfatta. 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 

Il Consigliere Anziano 
F.to  MANISCALCO ANNA 

           Il Presidente 
     F.to  CHIARA VITO GIUSEPPE 

             Il Segretario 
           F.to  DOTT. SOMMA SALVATORE 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio,  
 

A T T E S T A 
 
- che la presente deliberazione è stata affissa all’Albo Pretorio On Line sul sito istituzionale di 

questo Comune: www.comune.campofiorito.pa.it, a partire dal 15.04.2019 e vi rimarrà per 15 

giorni consecutivi come prescritto dall’art. 11 L.R. n. 44/1991. 

 

 

- che la presente È DIVENTATA ESECUTIVA IL GIORNO   .  .     

[  ] in quanto dichiarata di immediata esecutività;  

[  ] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione;  

 
     Addì, 12.04.2019                             IL SEGRETARIO COMUNALE 

 F.to DOTT. SOMMA SALVATORE        . 
 

 
 

Copia conforme all'originale ad uso amministrativo in carta libera. 
 
 
 
 
Addì   12.04.2019                              IL SEGRETARIO COMUNALE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


